

14 febrero: mujeres y sacerdotes en la Obra

En 1930 y 1943, san Josemaría entendió que también las mujeres y los sacerdotes podían ser llamados por Dios a la felicidad eterna, siguiendo el camino del Opus Dei. Marieta y don Robert Gendreau son un buen ejemplo.

14/02/2011

Marieta Quesada es pintora. De joven conoció la Obra y pronto descubrió

que una vocación que le permitía hablar con Dios mientras pintaba podía ser su camino al Cielo. [Ver el video.](#)

* * *

Don Robert Gendreau es párroco en la archidiócesis de Montreal (Canadá) y pertenece a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz. [Ver el video.](#)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/14-febrero-mujeres-y-sacerdotes-en-la-obra/>
(11/02/2026)